

Die neun- bis zehnjährigen Mädchen belegten den ersten Platz.



## Ballettmäuse springen auf Platz 1

Riesenerfolg für die Ballettschule „International Bonn“ beim „Dance World Cup“ auf der Insel Jersey. „Wir haben sechs erste, drei zweite und fünf dritte Plätze belegt. Zusätzlich wurden wir

mit einem Sonderpreis als erfolgreichste Ballettschule und für den besten Gruppentanz in der Kategorie klassisches Ballett ausgezeichnet“, sagt voller Stolz Schulleiterin Dr. Sharareh Meyer. Mit ih-

ren jungen Tänzern setzten sich die Bonner gegen rund 1000 Tänzer aus 19 Nationen durch. „Die stärkste Einzelgruppe waren die neun- bis zehnjährigen Ballerinen“, sagt die Chefin.



## RHEIN-SIEG/BONN

# Ballerinen auf dem Siegerpodest



**BONN.** Beim Dance World Cup [www.helladance.de](http://www.helladance.de) auf der Kanalinsel Jersey hat die Ballettschule International Bonn sechs erste, drei zweite und fünf dritte Plätze belegt. Sie wurde deshalb zusätzlich mit einem Sonderpreis als die erfolgreichste Ballettschule des Dance World Cup ausgezeichnet. Für den „Faust Walzer“ erhielt sie zudem einen Sonderpreis für den besten Gruppentanz in der Kategorie klassisches Ballett. Die Bonner, die sich im Frühjahr regional und dann beim

XIII. Deutschen Ballettwettbewerb für den Dance World Cup qualifiziert hatten, waren mit 30 jugendlichen Tänzerinnen und Tänzern nach Jersey gereist. Dort präsentierten sich rund 1000 Tänzer aus 19 Nationen einer internationalen Jury. Die stärkste Einzelgruppe des Bonner Teams waren die neun- bis zehnjährigen Ballerinen, die in der Klasse „MiniG – Group Dance of Free Choice“ mit „Allegro“ den Titel in ihrer Altersklasse holten (Foto mit weißen Tutus). (EB)

World Cup“ feiern. Auf der Kanalinsel Jersey überzeugten die 30 jungen Tänzerinnen die internationale Jury. Sechs Weltmeistertitel brachten die Bonner mit nach Hause. Damit nicht genug: Die Bonner Eleven belegten drei zweite und fünf dritte Plätze und erhielten für den „Faust Walzer“ einen Sonderpreis für den besten Gruppentanz in der Kategorie klassisches Ballett. Ein Preisregen, der mit dem Sonderpreis als erfolgreichste Ballettschule des Dance World Cup gekrönt wurde. „Ganz Jersey hatte sich auf den Dance Cup eingestellt und wir wurden ungemein freundlich empfangen“, freute sich Schulleiterin Sharareh Meyer. fhg

■ Erfolge konnte die **Ballettschule International Bonn** bei der Ballett-Weltmeisterschaft „Dance



Auf dem Siegertreppchen stehen Schülerinnen der Ballett-Schule International Bonn auf Jersey.

FOTO: PRIVAT

General Anzeiger  
10.07.09